

Législation

Implementierung der europäischen Medicrime-Konvention in der Schweiz

Die wichtigsten Eckpfeiler der vom Parlament verabschiedeten Gesetzesänderungen



Marion Wyler MLaw, Rechtsanwältin, CMS von Erlach Poncet AG, Zürich

I. Einleitung

Angesichts des weltweit stetig zunehmenden und äusserst lukrativen Geschäfts mit illegalen und gefälschten Heilmitteln hat die Schweiz, nebst zahlreichen anderen Staaten, das internationale Übereinkommen des Europarats vom 28. Oktober 2011 über die Fälschung von Arzneimitteln und Medizinprodukten und über ähnliche die öffentliche Gesundheit gefährdende Straftaten (nachfolgend: Medicrime...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

Login